

Dimanche des Rameaux

Nous voyons parfois, au bord des chemins et des routes, des croix plantées là : à quoi servent-elles ?

Ces croix me font penser aux différents visages de la souffrance que nous croisons aussi dans le quotidien :

- la souffrance d'un membre de la famille à l'hôpital, comme la souffrance de Jésus face à un malade ;
- la souffrance du couple qui vit des tensions, comme Jésus écartelé ;
- celle du travailleur qui craint pour son poste, comme Jésus ridiculisé et rejeté ;
- celle du jeune qui se sent seul et incompris, comme Jésus abandonné.

On peut tous retrouver un petit morceau de notre vie sur cette croix. Et on peut tous rencontrer des hommes et des femmes qui sont en croix aujourd'hui.

La croix plantée sur les chemins n'a rien d'un panneau de signalisation pour indiquer une direction sur notre route. Cependant elle nous appelle d'une manière pressante à donner une direction à notre vie : la direction de l'amour humble qui s'incarne dans le service et le don. Prendre cette direction, c'est agir pour faire diminuer le nombre de croix humaines.

En cette fête des Rameaux, avec la lecture de la Passion de Jésus, c'est de tout cela dont il est question.

Belle semaine sainte à toutes et à tous

Chne Jean-Jacques